
373

Palm Oil Board，MPOB）的终生董事
会成员，姚添进同时也受委为POMA在
MPOB的代表。

面对棕油产业的各方面挑战，姚添
进是多年来负责与官方接触的棕油业界
代表之一，着力推动棕油产业的多元化
与持久性发展，在大马棕油产业具有一
定影响力。此外，他也是霹雳中华总商
会副会长、马来西亚中华总商会中央理
事会成员。为了提升我国农工商业的竞
争力，姚添进通过中华总商会的平台做
出许多努力，其中包括通过座谈会推动
大众认识棕油业的新发展、提倡农业的
智能化、检讨传统经商模式助中小型企
业的转型等等。1 

为了促进霹雳州中小型企业的发
展，霹雳中华总商会与拉曼大学共同洽
谈合作事宜，讨论事项包括对市场最新
动态的掌握与宣导、帮助中小型企业营
业者进行研究工作、培养有素质的青年
专业人员等。2可以见得，他希望通过与
各界进行实质性对话，让大众接触到各行
各业的新动态，并以提高竞争力为目标。

怡保社群领袖

姚添进父亲姚文贵曾担任霹雳兴
安会馆会长，受到父亲的熏陶与影响，
姚添进兄弟从小就常出席兴安会馆的活
动。从加拿大留学回来后，姚添进也跟
随父亲的步伐，开始参与兴安会馆的活
动。由于表现出色，他于2009年被选为

马来西亚棕油厂商公会与原产业部长郭素沁合影
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锡矿业简化程序，霹重审前朝所批准业者”，光华日报2018年11月17日；“林国璋：95%商家缺
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